

MEDITACIONES DIARIAS

10 de Junio de 2023

LA CORRESPONSABILIDAD DIARIA - RECONOCE A DIOS EN TUS MOMENTOS ORDINARIOS

Cuando era niño me puedo acordar que iba a mi parroquia o a otra iglesia cercana para pasar tiempo en oración frente al Santísimo. En ese tiempo no había una adoración formal pero estábamos muy conscientes de la presencia de Jesús dentro del sagrario. Recuerdo los momentos en que fijaba mi mirada en la vela prendida, sabiendo que Jesús estaba vivo.

En ese tiempo nunca había escuchado a alguien hablar sobre la corresponsabilidad. El mensaje principal en ese entonces era que necesitábamos ser lo más bueno que podíamos. El sacrificio solo ocurría durante la Cuaresma, los discípulos solo existían en la Biblia y la generosidad no era más que la ofrenda cada domingo y la caja de donaciones para los pobres.

Quizás sí había un mensaje sobre la corresponsabilidad pero nunca me di cuenta. No era hasta que era un adulto y obtuve dos títulos en la teología que entendí con mi mente y con mi corazón lo que significa vivir una vida de corresponsabilidad. Pero pienso en esos días y me doy cuenta de que obtuve la base de esas enseñanzas para que pueda entender la corresponsabilidad en el futuro. Era en los momentos ante el Santísimo que comencé a entender el sacrificio verdadero. Era en esos momentos que comencé a entender cómo las acciones y las realidades tan simples pueden ser tan profundas. Y también en esos momentos, empecé a darme cuenta de que el verdadero amor no tiene límite. A ti, ¿qué te dice la Eucaristía sobre la corresponsabilidad? Quizás hoy es un buen día para reflejar su respuesta.

Tracy Earl Welliver, MTS

© Liturgical Publications Inc